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DER BUNDESMINISTER 

FOR HANDEL, GEWERBE UND INDUSTmE 

Zl. 10.101/59-I/7/76 Wien, am 5. August 1976 

Parlamentarische Anfrage Nr o 611/J 
der Abgeordneten DroEduard Moser 
und Genossen betr. Kernkraftvverk 

An den 
Herrn 
Präsidenten des Nationalrates 
Anton BEHYA 

Par 1 a m e n t 
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1976 ~08d 11 
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In Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr.611/J, 
betreffend Kernkraft\'lerk, die die Abgeordneten 
Dr. Eduard Moser und Genossen am 7. Juli 1976 an mich 
richteten, beehre ich mich, folgendes mitzuteilen: 

Zu Frage 1: 
• > 

Bei der Tagung der internationalen Atomenergiebehörde in 
der Zeit vom 22. bis 26.. September 1975 in Vlien v/ar noch 
nicht bekamlt, daß der Betriebsbeginn für das Kernkraftwerk 
Zwentendorf sich verschieben 'würde und zwar voraussichtlich 
auf den November 1977. Zum damaligen Zeitpunkt konnte ange
nommen werden, daß der in Aussicht genommene Zeitraum für 
den Betriebsbeginn (das Jahr 1976) zutreffend ist. Nach 
den Planungen der GKT (Gemeinschaftskraftwerk Tullnerfeld 
GmbH) ist nunmehr für den Betriebsbeginn der Nonat November 
1977 angegeben worden. 

Zu Frage 2: 

Es wurde vor Abgabe der in der Anfrage angeführten Erklärung 
das Einvernehmen mit der Sektion VI meines Bunclesministeriums 
hergestellt. 

538/AB XIV. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




